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【タイトル】 工学部図書館の空調について 

【意見・要望】 

 

昨今の電力事情を鑑みますと、節電はとても大切ではありますが、工学 

部図書館の夏場の冷房の設定温度は高すぎる気がします。青葉山コモンズ

の農学部図書館は快適な温度なのに、工学部の図書館に行くとかなり暑く、 

換気も不十分です。 

 

【改善に向けた具体的提案】 

 

 夏場の冷房の設定温度をもう少し下げるか除湿機能を利用して、快適性を

向上させてほしいです。 

また、節電の仕方として、アルミサッシを 2重窓に交換するなどして断熱性

を高めるなどのやり方もあると思います。 

 

   投稿内容公開の可否 

   該当□にチェック 
■ 可   □ 否 

【担当部署からの回答】 

 

ご意見どうもありがとうございます。  

 

 夏場の冷房は、環境への影響や節電を考慮し温度設定していますが、  

 可能な範囲で温度設定などを調整いたしますので、 暑い場合はカウンターまで 

お声がけください。  

 また、場所により温度に差がありますので、席に余裕のある場合は  

 比較的涼しい場所（自由学習室や新館3階など）をご利用ください。  

 

 窓の交換については、今後の対策として検討したいと思います。  

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

                   回答部署 工学分館         

                   回答日  平成29年7月20日      

 


